

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0517
Ciudad Universitaria, 13 de mayo de 2025

Muestran avances estudiantiles en el programa de Producción Animal

La Facultad de Ciencias Agropecuarias (FCA) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) realizó este día en el Campo Experimental, la Primera Feria de actividades académicas del programa de Ingeniero Agrónomo en Producción Animal, en la que los estudiantes mostraron los conocimientos que han adquirido en diversas asignaturas.

Luis Pastor Larracilla Jiménez, secretario de Docencia de la FCA, dijo que la feria académica representa un espacio significativo en la formación integral de los estudiantes, donde reflejan el conocimiento y la pasión que tienen por su carrera, la facultad y la universidad y donde van a converger la teoría y la práctica, la ciencia y el compromiso que tienen.

Señaló que en las actividades se apreciaron diversos proyectos e investigaciones, propuestas e innovaciones que han desarrollado los estudiantes, no solo para su crecimiento, sino también para desarrollar su sensibilidad ante los retos del sector agropecuario.

“La feria será el inicio de otras iniciativas que fortalecerán la calidad del programa educativo e impulsarán el espíritu emprendedor de los estudiantes para vincularse con el sector productivo”, afirmó el secretario de Docencia de la FCA frente a estudiantes que fueron acompañados por sus familiares.

En tanto, la académica Eva Vianey Alquicira Ramírez, presidenta de la Academia en Producción Animal, explicó que en todo el Campo Experimental se instalaron módulos en los que grupos de estudiantes explican sus conocimientos en el manejo de animales como bovinos y conejos.

Esta presentación mostró cómo se elaboran alimentos con una dieta para los animales, el manejo de los animales equinos y bovinos, un módulo de bioética y bienestar animal, un módulo de cómo se manejan los conejos y presentaron carteles con investigaciones y sus resultados.

Finalmente, hicieron una demostración de cómo se barbecha con tractor y, finalmente, realizaron una degustación con los productos que allí se elaboran.

Atentamente
Por una humanidad culta